
Le bonheur est la chance

d'habiter à la campagne, de

prendre le temps de tout, de

pouvoir sortir en chaussons dans

la rue sans qu'on vous regarde

comme un animal curieux. De ne

plus habiter la région parisienne

et de ne plus avoir ce regard vide

ou indifférent des gens, pas de

sourire de peur que cela soit mal

interpréter, souriez avec vos yeux

et lorsque vous venez nous voir à

la campagne n'ayez pas cet air de

supériorité.

Françoise 40 ans Souterraine
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